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Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Kirchen-Hausen 

vom 05.05.2022 

TOP 1 - Friedhof 

Überplanung oberes Grabfeld 

Nachdem die vorletzte Reihe im unteren Grabfeld vollständig belegt ist und der 

Ortschaftsrat sich gegen die Anlage einer weiteren Reihe in diesem Bereich ausgesprochen 

hat, ist das obere Grabfeld neu zu überplanen. 

Neben Reihengräbern ist hier auch die neue Bestattungsform der Erdrasengräber 

vorgesehen. Zu einem späteren Zeitpunkt soll zusätzlich eine zweite 

Baumurnengräberanlage entstehen. Dies wird vor allem davon abhängen, wie die neue 

Bestattungsform angenommen wird. 

Im vorderen Bereich des bereits geräumten Grabfeldes vor der Sakristei sollen drei Reihen 

für Erdbestattungen angelegt werden. Mit der Belegung wird an der Friedhofsmauer in der 

dritten Reihe, vom Weg aus betrachtet, begonnen. Die Anzahl der Gräber pro Reihe und 

entsprechend die Anlage der Wege wird der Ortschaftsrat vor Ort bei einer Begehung auf 

dem Friedhof festlegen. 

Der hintere Bereich, welcher durch eine Bepflanzung mit Sträuchern abgegrenzt wird, ist 

für die Belegung mit Erdrasengräber vorgesehen. In diesem Teil des Friedhofes könnten, 

analog dem Ehrengrabfeld auf dem Friedhof in Geisingen, bei Bedarf weitere Ehrengräber 

Platz finden. 

Auch mit dem Thema Baumurnengräber befasste sich der Ortschaftsrat in der Sitzung. Die 

Positionierung und Anzahl der Urnen und deren Beschilderung standen zur Diskussion. Das 

Gremium war sich darüber einig, dass vor allem in Bezug auf die neuen Bestattungsformen 

entsprechender Regelungsbedarf in der neuen Friedhofssatzung besteht. 

TOP 2 - Bauangelegenheiten 

Der Ortschaftsrat stimmte einem Baugesuch zum Neubau einer Laube mit Toiletten und 

Brotbackofen einstimmig zu. Einem Baugesuch zur Erweiterung der Sozialräume für 

Fernfahrer stimmte das Gremium ebenfalls einstimmig zu. 

TOP 3 - Bekanntgaben 

Der Wanderparkplatz am Ortsende für das Pfaffental ist angelegt worden Ein 

entsprechendes Schild muss noch angebracht werden. Auf der angrenzenden Fläche wird 

eine Blumenwiese angelegt. 

Der Bauhof wird die Straßenmarkierung erneuern  

Am Montag, 02. Mai 2022 fand der Abnahmetermin für die Kabelverlegung am Strickweg 

statt. Es wurden erhebliche Mängel festgestellt, die noch nachzuarbeiten sind. Eine 

erneute Bauabnahme ist erforderlich. 
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Für die Teilsanierung des Bühlweges fand ein Besichtigungstermin statt. 

Bei der Sanierung des Sportplatzweges gab es Verschiebungen bei der Durchführung der 

Maßnahme durch Lieferschwierigkeiten. Nach Lieferung der erforderlichen Materialien 

(KW 19) werden die Arbeiten fortgesetzt. 

Für die Erneuerung des Geländers bei der Aitrachbrücke im Ried, werden entsprechende 

Vorbereitungsarbeiten vorgenommen. 
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